

地域の労働者と青年の結集をめざす

# 横三労連新聞

第402号

2010年1月22日発行



http://www.yokosan.info/index.htm e-mail:yv2t-tnk@asahi-net.or.jp docomo au/ソフトバンク

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



09.12.12 Yデッキ定期宣伝

## 原子力艦寄港日数が最多に!

昨年1年間で、米海軍横須賀基地に寄港した原子力艦船の日数が、過去最高の324日になったことが、横須賀市のまとめで明らかになりました。08年と比較して204日も増えて3倍近くになっています。今までの過去最高は1995年の244日ですから、今までの寄港日数を大幅に上回ったこととなります。米軍が横須賀基地を原子力艦船の作戦拠点として強化しようとしている実態を反映しています。

また、原子力空母ジョージ・ワシントンの寄港日数は212日で、全体の65%をしめています。尚、ジョージ・ワシントンは現在、2回目の年次整備のために、昨年11月23日から横須賀基地内に留まっています。

## Yデッキ宣伝 に大反響!

12/12のYデッキ宣伝では、原子力空母問題と平和大会の宣伝を行いました。ビラの受け取りがとてよく、用意した300枚のビラが1時間でほとんどはけてしまいました。また、その場でビラを読む人が多く、ハンドマイクでの訴えも、よく聞いていました。ところが突然、駅前で怒鳴り声が聞こえました。目が据わった年配の男性が、「お前ら横須賀でそういう事をするな!」「百姓!」とわめき散らすので、「私たちは、百姓ではありません。また農民をばかにする発言はやめて下さい。私たちは、どのような妨害もはねのけて、堂々と宣伝を続けます」と訴えました。ビラを読み、訴えを聞いていた青年が、「私にも配

らせてください」といって手伝ってくれる場面もありました。

また、クリスマスイブには、消費税各界連の宣伝がありました(左下)。駐輪場で会った民青のF君は、「特に用はありませんから」と急遽宣伝に参加してくれて、青年から多数の署名を集めていました。新年明けて1/10、県国民春闘共闘会議の新春ビラを、ティッシュとともに撒きましたが、用意した500枚は、わずか40分でなくなってしまいました。

## いよいよ2010春闘がスタート!

失業者は戦後最悪の状態が続き、ワーキングプアの増加や大量解雇も進行しています。有効求人倍率も最悪の状態にあり、「景気の二番底」がくるという予測も出されています。鳩山内閣のもとで、諸要求のの実現をせまるたたかいが重要です。

横三労連の春闘方針は、2/12の評議員会で決定されますが、地域総行動として、2/7(日)2時 PART 宣伝行動 @さいか屋前 2/18(木)PART 自治体への要求書の提出と説明を考えています。大きく成功させましょう。

